

「札幌開発建設部渇水対策本部」を解散しました ～漁川ダムの貯水状況が回復～

札幌開発建設部は、少雨のため貯水量が減少していた漁川ダムの貯水状況が一定程度回復し、今後の水利用に見通しがついたことから、「札幌開発建設部渇水対策本部」を解散しましたのでお知らせします。

札幌開発建設部では、6月以降の少雨傾向により漁川ダムの貯水量が減少したため、7月1日に「札幌開発建設部渇水対策本部」を設置し、利水関係者で構成する「石狩川水系漁川ダム利水地区渇水調整協議会」とともに、渇水調整を円滑に行ってきたところですが、先週末の降雨によりダムの貯水状況が一定程度回復し、農業用水等の水利用に支障が生じるおそれなくなったことから、「札幌開発建設部渇水対策本部」を解散しました。

- 1 名称 札幌開発建設部渇水対策本部
- 2 本部長 札幌開発建設部長 鈴木 亘
- 3 解散日時 令和2年8月17日（月） 13時

【問合せ先】国土交通省 北海道開発局 札幌開発建設部
公物管理企画課 上席管理専門官 佐藤 風人（電話番号 011-611-0328 ダイアルイン）
河川整備保全課 上席治水専門官 大谷 英樹（電話番号 011-611-0340 ダイアルイン）

